

Drei Beispiele für ein Arbeitsjournal

6.2 Tag 2 Mittwoch 22.03.17

Stimmungsbarometer:



Tagesziele	
✓	Expertenbesuch durchführen
✓	Firewall konfigurieren

Ausgeführte Arbeiten
Heute Morgen kam Herr Rolf Graber zu Besuch, wir haben jeweils ein paar Fragen beantwortet und den Stand der IPA nach dem ersten Tag zusammen angeschaut. Er hat mir und [REDACTED] den weiteren Verlauf der IPA noch erklärt und wir haben die kommenden Termine abgemacht.
Nachdem er gegangen ist, habe ich die Konfiguration der Firewall weiterbearbeitet und konnte diese einspielen. Ich habe für meinen PC den Zugriff auf die Firewall ermöglicht, damit ich besser dokumentieren kann und nicht alles via Laptop eintippen muss.
Weiter habe ich noch das Layer 3 Netzwerkmodell etwas angepasst, da ich vergessen habe, dass der ESX-Server im Layer 3 nicht gezeigt werden soll. Ich habe den ESX mit den zwei zukünftigen Servern ersetzt.
Ich konnte auch schon etwas an der Konfiguration des Core/Distribution-Switches anpassen.

Probleme
Ich hatte anfangs Probleme mit der Verbindung via ASDM auf die Firewall, dieses Problem konnte ich jedoch nach überprüfen der Konfiguration direkt beheben, da eine falsche Datei als Link zum ASDM eingetragen war.

Reflexion
Ich denke, dass heute ein erfolgreicher Tag war, da ich wie geplant die Firewall fertig konfigurieren konnte und schon mit dem ersten Switch begonnen habe. Ich denke, dass es ein sehr grosser Vorteil war, dass ich mich vor der IPA so intensiv mit Cisco-Geräten auseinandergesetzt habe und mich in diesem Gebiet bereits sehr wohl fühle. Ich habe in der Dokumentation erstaunlich viel zu den jeweiligen Punkten schreiben können.

3.2 Tag 2

Datum	Themengebiet	Arbeitszeiten
Mittwoch, 16.03.2016	<ul style="list-style-type: none"> - Big Picture - Beginn Konzept „Data Protection“ - Expertenbesuch 	08:25-12:05-12:40-18:10 Total: 09:10
	Beschreibung	Bemerkung / Probleme
	<p>Dokumentation Ich beendete heute Morgen mein Big Picture. Danach fing ich mit dem Erstellen des ersten Konzepts „Data Protection“ an. Während dieser Tätigkeit kam Bruno Bhend zu mir und hat den aktuellen Stand sowie den Zeitplan angeschaut. Nach dieser Überprüfung arbeitete ich weiter am „Data Protection“ Konzept.</p> <p>1. Expertenbesuch Am späteren Nachmittag fand der erste Expertenbesuch statt. Bei diesem Besuch ging es darum sich kennenzulernen. Zudem wurde die Aufgabenstellung besprochen. Herr Witprächtiger machte mich darauf aufmerksam die Benutzeranleitung so zu schreiben, dass jeder Schritt dokumentiert ist.</p> <p>Reflexion Der Tag heute verlief wie geplant. Bei dem Expertenbesuch erfuhr ich, dass ich bei der Benutzeranleitung auch Schritte, die nur ‚weiter‘ beinhalten mit Bild und Text beschriften muss. Diese Ergänzungen hätte ich vernachlässigt und ich bin deshalb sehr dankbar für diesen konstruktiven Input.</p>	
Durchgeführte Test	Vergleich mit Zeitplan	Beanspruchte Hilfe
	Liege im Zeitplan	

Tabelle 6: Arbeitsjournal Tag 2

Datum	Zeit	Tätigkeiten
02.05.2016	08:00	<ul style="list-style-type: none"> • Erstellen des Abnahmeprotokolls
	09:00	<ul style="list-style-type: none"> • Überarbeiten des Dokuments
	11:00	<ul style="list-style-type: none"> • Wiederherstellen nach Formatierungsproblem
	12:40	<ul style="list-style-type: none"> • Mittag
	13:15	<ul style="list-style-type: none"> • Überarbeitung des Dokuments
	15:30	<ul style="list-style-type: none"> • PDF hochladen
	17:15	<ul style="list-style-type: none"> • PDF hochladen
<p>Probleme Die Formatierung des Dokuments war plötzlich durcheinander. Die Tabellen wurden nicht mehr richtig dargestellt und es war ein Chaos.</p> <p>Erreichte Ziele Ich habe heute meine IPA fertiggestellt und hochgeladen. Ich hatte wie gewünscht noch etwas Zeit um die Arbeit nochmals zu überarbeiten.</p> <p>Hilfestellung Kleine Hilfe von Mitarbeitern wegen unscharfen Bildern aus Visio.</p>		
<p>Problemlösung Ich konnte auf eine Version in der ownCloud zurückgreifen. Ich musste zwar einige Teile nochmals schreiben, doch immerhin war die Formatierung wieder ganz.</p>		
<p>Persönliche Reflexion Als ich heute mit der Arbeit begonnen habe, war ich sehr aufgeregt. Ich bin zwar mit dem Resultat zufrieden aber es gibt immer Punkte die man verbessern kann. Also versuchte ich alles, was mir in den Sinn gekommen ist noch zu verbessern. Als dann die Formatierung plötzlich einen eigenen Willen hatte, kam ich sehr ins Schwitzen. Zum Glück konnte ich mich auf die Versionen verlassen und mit ein wenig Aufwand war die Arbeit gerettet.</p>		